

Staubbelastung im Raum reduzieren!

Zentrale Staubsauganlagen ohne die Rückführung der Abluft in den Raum bedeuten massiv weniger Staubbelastung. So gelangt keine warme „mehr oder weniger gereinigte Filterluft“ in den Raum und die Luft wird viel weniger aufgewirbelt. Die Atemluft bleibt viel frischer!

Dies ist in Reinräumen die beste Methode, um Schmutz von den Produktionsprozessen fern zu halten. Reisebusse werden auch zunehmend mit Staubsauganlagen im Gepäckraum ausgerüstet. Die Aufenthaltsdauer im Depot wird von 35 auf unter 10 Minuten reduziert. Der Reinigungsaufwand sinkt um bis 70%, da Fensterscheiben und die übrigen Oberflächen länger sauber bleiben. Investitionen bis 3500 Fr. pro Bus zahlen sich rasch aus. Lohnt es sich in der Königsklasse von www.twerenbold.ch zu reisen?



Bei einem Bürogebäude in Stahl und Glas mit Parkettfußboden von 1500 m² Fläche und 50 Mitarbeitern hat sich der Reinigungsaufwand um 30% bis 40% reduziert. Der Schlauch wird einfach in die Dose eingesteckt. Gesucht werden diese Anlagen vermehrt für sensible Bewohner, z.B. in Alters- und Pflegeheimen. Deren Anlage ist im „Keller“ und braucht nur ca. alle 6 Monate einen Filterwechsel.

In der Schweiz gibt es über 30 000 Privathaushalte mit zentralen Staubsauganlagen. Die Vorteile sind:
ökologisch effizient bei weniger Lärm und Luftbelastung.

Analog Wohnungslüftung ist der rechtzeitige Beizug von Fachpersonen erforderlich. Gut und rechtzeitig geplant, wird mit wenig Mehraufwand ein vielfacher Mehrnutzen möglich.

Mehr unter SVLW-Mitglied: www.allaway.ch

